

Cuba expose à un congrès à La Havane les résultats en matière d'attention aux handicaps auditifs



La Havane, 20 mai (RHC)- Des spécialistes cubains exposent aujourd'hui au 9e Congrès d'otorhinolaryngologie, les résultats du programme d'attention aux handicapés auditifs.

Des invités d'une vingtaine de pays prennent part à la rencontre.

Les plus de 300 délégués au congrès, qui siège depuis hier à La Havane, reçoivent une mise à jour sur le système automatisé de diagnostic des troubles du développement neurologique et ils se voient expliquer l'expérience accumulée dans notre pays dans le traitement des maladies auditives.

Le programme de la journée inclut également la présentation d'un modèle pour l'analyse de l'audition chez des travailleurs exposés au bruit et une conférence magistrale sur l'environnement, la société et la santé.

Les organisateurs ont mis l'accent sur le fait que cette rencontre, qui prendra fin demain, constitue un espace propice pour les échanges professionnels et pour l'évaluation des derniers progrès technologiques faits dans cette branche de la médecine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/23708-cuba-expose-a-un-congres-a-la-havane-les-resultats-en-matiere-dattention-aux-handicaps-auditifs>



Radio Habana Cuba